

ABSTRAK

DAMPAK PSIKOLOGIS AKIBAT TINDAKAN SODOMI PADA MASA KANAK-KANAK DITINJAU DARI KEDOKTERAN DAN ISLAM

Dampak dari kekerasan seksual akibat sodomi bisa menimbulkan jejas psikologis yang berupa trauma seks, atau pun beberapa masalah serius lain yang akan di alami dan berkaitan erat dengan perilaku seksnya di kemudian hari. Mitos yang berkembang dimasyarakat saat ini adalah kecendrungan korban tindakan sodomi menjadi pelaku di kemudian hari, menimbulkan stigma negatif pada diri anak. Apabila anak lelaki menjadi korban kekerasan seksual, maka terkadang ia dipandang sebagai seseorang yang memiliki potensi untuk menjadi pelaku di masa yang akan datang, bukan sebagai korban yang membutuhkan bantuan dan dukungan. Beberapa pelaku kekerasan seksual memang memiliki sejarah mengalami kekerasan seksual ketika mereka kecil, akan tetapi tidak semua korban akan menjadi pelaku.

Tujuan umum penulisan skripsi ini untuk mengetahui bagaimana etiologi dari tindakan sodomi dan dampak psikologis akibat tindakan sodomi yang dapat timbul serta mengetahui penatalaksanaan yang dapat dilakukan bagi anak-anak korban tindakan sodomi.

Terpapar pada aksi seksual pada usia dini dapat mengakibatkan anak mengalami *sexualization of behavior*, anak dapat dengan mudahnya mengasosiasikan berbagai objek dengan sensasi keterangsangan seksual. Dalam ketidakberdayaan tersebut, tanpa adanya iman sebagai kekuatan internal atau spiritual, seseorang akan dikuasai oleh dorongan primitif yakni dorongan seksualitas ataupun agresivitas.

Kedokteran dan Islam sependapat bahwa tindakan sodomi merupakan perilaku seksual yang menyimpang dan merupakan kejahatan yang harus dihukum, karena mempunyai dampak jangka panjang yang dihasilkan yang tidak pada fisik tapi juga mempunyai pengaruh buruk terhadap jiwa, daya pikir, akhlak, serta sosial. Dalam penatalaksanaannya, bahwa korban tindakan sodomi harus diberikan psikoterapi yang mencakup pendekatan modifikasi perilaku, pikiran dan emosinya, baik secara duniawi maupun ukhrawi, sehingga mampu mengembangkan dirinya dalam mengatasi masalah psikisnya hingga korban bisa melewati trauma masa lalunya.

LEMBAR PERSETUJUAN

Skripsi dengan judul “**DAMPAK PSIKOLOGIS AKIBAT TINDAKAN SODOMI PADA MASA KANAK KANAK DITINJAU DARI KEDOKTERAN DAN ISLAM**” telah kami setujui untuk dipertahankan di hadapan Komisi Penguji Skripsi, Fakultas Kedokteran UNIVERSITAS YARSI.

Jakarta, Oktober 2013

Penguji Bidang Medik,

Penguji Agama,

(dr. Nasruddin Noor, SpKJ)

(Dr. H. Zuhroni, MA)